



COMISIÓN NACIONAL  
DE LOS DERECHOS HUMANOS

## BOLETÍN INFORMATIVO FRAY ANTÓN DE MONTESINOS



# Resumen Semanal

Órgano de difusión de la CNDH-RD



### ENRIQUE DE LEÓN ARREMETIÓ CONTRA EL ECOCIDIO DE PUNTA CATALINA

El coordinador Nacional del Comité de Lucha contra el Cambio Climático Prof Enrique de Leon , dijo este viernes que punta catalina es un fracaso y que se perdieron las esperanzas de hacer justicia, debido a que definitivamente la procuraduría general de la república no perseguirá ni a Odebrecht ni a los acusados de cometer actos de corrupción en contra del Estado Dominicano apesar del acuerdo de lenidad firmado entre ambas partes.

Entrevistado en el programa la Voz de los Derechos Humanos que se transmite por el canal de youtube de la CNDH, enfatizó que ciertamente punta catlina es un ecocidio y que los estudio realizados por organismos internacionales así lo revelan, dejó claro que su lucha continuará siempre en favor de los más afectados sobre todo a las mas de 100 mil personas en la provincia Peravia.

Dé Leon quien además es un fundador de la Asociación Dominicana de Profesores ADP dijo que la unidad No 1 de punta catalina está en cuidados intensivos y las autoridades ocultan la realidad además de las innumerables fallas estructurales , punta calina es un " tollo " que impacta con sus daños ambientales a otras naciones entre ella Haiti y Cuba y esto va a producir o esta produciendo miles de enfermos y muertes.

**Suscríbete a nuestro canal de youtube,  
estamos en todas las redes sociales**

**Región este celebra exitoso encuentro de dirigentes de la CNDH-RD en la Romana.**



Con la participación de más de 175 dirigentes, activistas y colaboradores se llevó a cabo el 3er encuentro regional este de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos, la actividad tuvo lugar en el sindicato de choferes de la Romana y estuvo encabezado por el presidente nacional Dr. Manuel María Mercedes Medina y los vicepresidentes nacionales Rafael Ureña, Martín Santana y Rafael Castillo y Fernando Morillo.

El presidente nacional Dr. Manuel Ma. Mercedes, puso en marcha el rumbo seguir de la CNDH-RD durante los restantes seis (6) meses del año 2024, destacando las siguientes actividades:

El inicio de la lucha contra la reforma fiscal.

El campamento juvenil a efectuarse del 18 al 25

La rifa nacional a realizarse en el mes de octubre.

El 37 aniversario de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos

El seminario internacional a desarrollarse del 8 al 10 de diciembre.

Las jornadas organizativas en todo el país por iniciativa de los vicepresidentes nacionales, entre las que se encuentra las de Sabana de la Mar, el Gran Santo Domingo y el encuentro de la región este.



# Coordinadora de Organizaciones Populares se reune en asamblea.

2 julio 2024

La Coordinadora de Organizaciones Populares efectuó su 4ta asamblea nacional con dirigentes de todo el país; el objetivo de dicha asamblea es despertar el movimiento social y popular, para ponerlo en condiciones de enfrentar los grandes retos y desafíos, ante las promesas y el modelo económico del actual gobierno y del que se instalará 16 de agosto como segundo mandato del presidente Luis Abinader.

Para poder enfrentaremos las pretensiones del presidente de la república de aprobar un paquete de reforma fiscal, se requiere de un Movimiento Popular fuerte y en constante movilización.

La CNDH-RD está y estará al lado del pueblo dominicano y de sus sectores de lucha, demandando derechos y reivindicaciones bajo la consigna "QUE PAGUEN LOS QUE MÁS TIENEN"

Estaremos en las calles reclamando justicia fisca mediante la celebración de asambleas, marchas, paradas cívicas, vigiliias y todas las manifestaciones pacíficas posibles.

## Que es ?

¿QUÉ ES LA DECLARACIÓN UNIVERSAL DE DERECHOS HUMANOS Y POR QUÉ SE CREÓ?

La Declaración Universal de Derechos Humanos (DUDH) es un documento que sirve de plan de acción global para la libertad y la igualdad protegiendo los derechos de todas las personas en todos los lugares. Fue la primera vez que los países acordaron las libertades y derechos que merecen protección universal para que todas las personas vivan su vida en libertad, igualdad y dignidad.

La DUDH fue adoptada por las Naciones Unidas (ONU), que acababa de establecerse, el 10 de diciembre de 1948 como respuesta a los "actos de barbarie ultrajantes para la conciencia de la humanidad" cometidos durante la Segunda Guerra Mundial. Su adopción reconocía que los derechos humanos son la base de la libertad, la justicia y la paz.

## CNDH-RD Condena intento de golpe de Estado en Bolivia.



Santo Domingo. La comisión Nacional de los Derechos Humanos de República Dominicana rechaza y repudia el intento de golpe de Estado promovido por Juan José Zuñiga, excomandante del Ejército. Zuñiga lideró el pasado miércoles una acción militar con la que según dijo buscaba "cambiar el gabinete de Gobierno" y "restablecer" la democracia en Bolivia.

Los golpes de Estados son cosas del pasado y en democracia lo correcto es promover mediante el descontento la participación en los procesos electorales. Los pueblos tienen el derecho de elegir a los gobernantes que consideren que representan los mejores intereses del pueblo.

Intentar irrumpir el orden constitucional de una nación democrática es algo inaceptable y llamamos al pueblo de Bolivia a expresarse en las calles con manifestaciones pacíficas en favor del orden legalmente establecido.